UNA FE UNA PATRIA UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.--TOLEDO

Año I

Viernes 27 de Noviembre de 1936

Núm. 115

La Aviación nacional bombardeó ayer la plaza fuerte de Cartagena, causando enormes destrozos en el puerto y en los arsenales y depósi

Tres barcos rojos resultaron averiados y otros ocho iniciaron la huída

En Madrid la Artillería incendió el edificio de la Perfumería Gal, en cuya dirección avanzó una de nuestras columnas

Duelo de Artillería

(De nuestro enviado especial). - «Sin novedad en el frente» es el mejor calificativo que conviene a la jornada de ayer. No ocurrió nada notable en el frente de Madrid. Unicamente la Artillería de ambos lados se dedicó a hacer el fuego llamado de contrabatería.

El general Varela y los jefes de columna recorren las líneas

El general Varela y los jefes de las columnas que operan en Madrid recorrieron las líneas del Manzanares y de la Ciudad Universitaria, estudiando al parecer, los próximos avances que se llevarán a cabo tan pronto como desaparezca el mal tiempo. Las nubes continúan amenazando con convertirse en lluvia o en nieve.

A las líneas de retaguardia continúan llegando nuevas fuerzas nacionales, que están perfectamente armadas y dispuestas a entrar en lucha tan pronto como lo ordene el .mando.

Accidente pintoresco a unos periodistas extranjeros

Ayer ocurrió un accidente pintoresco. Unos periodistas extranjeros, que llevados de la natural ansia de noticias solicitaron permiso para llegar hasta el frente, fueron acompañados de varios oficiales hasta nuesstras posiciones avanzadas de Carabanchel Bajo, en las proximidades de Santa Rita. Cuando se ocupaban en observar el campo, la Artillería roja les obsequió con varias granadas, llevándose el susto consiguiente.

Lo que dicen unos prisio-

Unos prisioneros cogidos han manifestado que el general Aebelr, al cual un minis- por cuenta propia.

COMUNICADO

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

«Por nuestra parte se han registrado actividades en la sexta, séptima y octava División y División de Soria.

En Grado se causó grandes pérdidas al enemigo, que huyó. También se han realizado reconocimientos por nuestra parte en dirección a Cifuentes, en la provincia de Guadalajara.

En el sector de Siguenza, el enemigo, como de costumbre, atacó nuestras posiciones del pueblo de Veguilla, conquistadas el día anterior. Continúa la situación general, sin modificación aparente.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 26.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias a las veinte horas del día de hoy:

«En el frente del Cantábrico, alguna actividad de artillería y fusilería. Fueron atacados y perseguidos algunos contingentes rojos que intentaron atacar nuestras posiciones del frente de Santander.

En el frente de Guadalajara, ataques enemigos a las posiciones conquistadas anteriormente, siendo rechazados por nuestras tropas, que persiguieron al enemigo.

En el frente de Madrid continúa la progresión, rechazando varios intentos de infiltración de partidas enemigas en nuestras posiciones.

En el aire, la actividad de la Aviación ha sido extraordinaria. Actuó con gran precisión y elevada técnica sobre distintos objetivos de la plaza fuerte de Cartagena, causando enormes destrozos en el puerto, arsenales y depósitos. Tres barcos que se hallaban en el puerto fueron averiados por el eficaz bombardeo, y otros ocho iniciaron la huída.»

tro del Gobierno rojo elogió grandemente El edificio de la Perfumería hace, unos días, ha sido sustituído por otro general soviético, en vista de las deficien cias observadas en la defensa de Madrid».

La evacuación de la capital

Radio de Madrid que han salido de la ca pital bajo la tutela de la Junta de Defensa.

Gal, incendiado por nuestra Artillería

Madrid, 26.--Las tropas nacionales han avanzado, ocupando varias casas situadas Más de 200.000 personas confiesa la en las proximidades del barrio de Argűelles. Uno de los abjetivos de la Artillería nacional era el edificio de la Perfumería Se supone que otras tantas hayan salido Gal. A últimas horas de la tarde, este edifi-

las llamas desde nuestras posiciones. Una columna nacional se dirige ahora hacia alk. El estado del terreno ofrece grandes dificultades, pues el fango impide la colaboración de los tanques.

La gratitud de una miliciana herida al legionario que la salvó

Talavera de la Reina, 26. Ha pasado con dirección al Hospital Militar de Cáceres una miliciana herida gravemente en el frente de Madrid. Se llama Angelita Avilanes, y fué herida en uno de los combates librados cuando la toma de la Ciudad Universitaria, cerca del Asilo de Santa Cristina. Quedó abandonada en el fondo de una trinchera, y un legionario la recogió cuando se hallaba desfallecida por la enorme pérdida de sangre. Expresó su desco de conocer al legionario que la salvó la vida, al cual quería expresar su agradecimiento.

Son detenidos algunos españoles refugiados en la Legación de Finlandia

Madrid, 26.—Han sido detenidos varios españoles que se hallaban refugiados on la Legación de Finlandia.

Las milicias rojas violan **e**l edificio de la Embajada alemana en Madrid

Berlín, 26.—Se tienen noticias de que ha sido violada la Embajada alemana en Madrid, saltando a la extraterritorialidad de dicha Embajada. Los milicianos rojos efectuaron un registro, robando varios doeio se encontraba ardiendo, observándose cumentos, al parecer de escaso interés.

VIDA NUEVA EN TOLEDO

Manifestaciones del gobernador militar acerca de las operaciones en el frente de Madrid

Entre los cadáveres recogidos al enemigo no aparece un solo español.--Concursillo para plazas de ayudantes gratuitos en el Instituto de Segunda Enseñanza

Gobierno militar

Informes del gobernador militar

Anoche, al recibir el gobernador militar a los periodistas, les manifestó que las tropas nacionales siguen estrechando el cerco sobre Madrid para dar en momento oportuno el golpe definitivo.

La Aviación y la Artillería—agregó continúan bombardeando de modo muy eficaz aquellos puntos donde los enemigos se hacen fuertes.

Por áltimo—dijo—que entre todos los cadáveres de los rojos, que se recogen del campo después de los combates, no se encuentra un solo español. Todos ellos son extranjeros, rusos en su mayor parte.

Gobierno civil

Una comunicación del secretario general del jefe del Estado

En la Secretaría particular se nos ha informado de que el señor gobernador había recibido un atento comunicado del secretario general de S. E. el jefe del Estado, en el que, en nombre de éste, le hace presente su agradecimiento por los actos celebrados en nuestra ciudad con motivo del reconocimiento del Gobierno de España por parte de Italia y Alemania, y rogándole, a la vez, que dicho reconocimiento lo haga extensivo a toda la población.

Ayuntamiento

Extravio de dinero

El secretario del Ayuntamiento ha extraviado, en el trayecto comprendido entre el comercio de Medel y Cruz y las Casas Consistoriales, 675 pesetas. Se encarece al que las haya encontrado que se sirva devolverlas en la Secretaría municipal.

Comisaría de Vigilancia

Rasgo digno de elogio

En este Centro oficial se nos dió cuenta de un rasgo digno de darse a la publicidad. El día 23 se personó en dicho Centro doña Catalina Delgado, comunicando que en el trayecto de la calle Jardines a San Juan, se le había perdido una carterita que contenía seiscientas pesctas.

En el día de ayer se personó en dicho Centro policíaco don Eduardo de Arce, para hacer entrega de una cartera que contenía seiscientas pesetas, y que resultó ser la extraviada por dicha señora, a quien, después de la debida comprobación, ha sido entregada la cartera y dicha cantidad.

La señora, vivamente agradecida al señor de Arce, hizo entrega al señor comisario de Vigilancia de la cantidad de veinticineo pesetas, con destino a la suscripción nacional

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza

Concursillo para proveer plaza de ayudantes gratuitos

En el tablón de anuncios de este Centro docente se ha fijado el que corresponde al concursillo para proveer plazas de ayudantes gratuitos de Ciencias, Letras, Francés, Dibujo y Juegos, Deportes y Educación premilitar.

Los interesados podrán presentar las solicitudes, dirigidas al director, hasta el día 5 del próximo mes de diciembre, de once a trece, todos los días laborables, en la Secretaría del citado establecimiento.

Registro civil

Nacimientos y defunciones

Día 25—Nacimientos: Aurora García Moreno.

Defunciones: doña María Martín Hernández, doña Julia del Pozo Lázaro, don Paulo Sáez Sánchez, don Valentín Rodríguez y don Santiago López Fernández.

Comedor de Caridad

Número agraciado

En el sorteo de una merienda, verificado por Adrián García con papeletas amarillas, fecha de 17 de noviembre, ha correspondido el regalo al número 153.

> Ayer se sirvieron a los pobres 241 raciones

En el Comedor de Caridad fueron ayer socorridos: con comida, 33 adultos y 48 niños, y con cena, 68 adultos y 42 niños. Total, 241 raciones.

Servicios de guardia

De farmacia

La farmacia de guardia para esta semana será la de Jiménez, Cardenal Lorenzana, 4.

Colocaciones

Petición de auxilio

Un maestro de Primera enseñanza, particular, católico, desea una colocación que le permita poder atender a la subsistencia de su esposa y tres hijos, o algún auxilio, por amor de Dios.

Razón: Colegio de Nuestra Señora del Sagrario, Bajada del Pozo Amargo, 1, bajo.

UNA PATRIA UN ESTADO UN CAUDILLO

En la nueva España debe estar desterrada en absoluto la blasfemia

Hoy, en Toledo, se ha oído una blasfemia. En la nueva España, esto tiene todo el valor negativo que exige repulsa absoluta.

Socialmente, la blasfemia es un signo de odio que debe desterrarse donde se venera la imagen del Crucificado, que es signo de amor infinito. Los abiertos brazos de Jesucristo son amparo de dolientes de este valle de lágrimas, y el dolor que encuentra este lenitivo no puede engendrar voces de protesta.

Religiosamente, no es menester escribir palabra, porque en todos los corazones ha de existir la misma queja: ¡Dios mío, perdónalos, y alabado seas por los siglos de siglos!

Pero es menester que no tengamos que repetir esta queja. En la nueva España debe estar desterrada la blasfemia por el íntimo sentir, y si esto no basta, por la coacción social representada por la autoridad.—Valentín Toledano

Constitución del Requeté y Margaritas en Parla

En el pueblo de Parla (Madrid), después de una visita de los Requetés toledanos, han quedado constituídos el Requeté y las Margaritas, con numerosos afiliados, designándose las siguientes Juntas:

De las Margaritas: presidenta, doña Emilia Hernández Encinas; vicepresidenta, doña Guadalupe Bello; secretaria, doña Pilar Pérez Baraja; intendente, doña Concepción Ocaña; vocales, doña Esperanza García Rivera, doña Caridad García Rivera, doña Feliciana Carmena y doña Florencia Carmena.

Del Requeté: presidente, don Abundio Santamaría Fernández Bobadilla; vicepresidente, don Mariano Béjar Hernández; secretario, don Domingo Ostalaza Olea; vocales, don Francisco Ocaña Sacristán, don Mariano Muñoz Sánz, don Inocencio Sacristán Lázaro, don Apolonio Ocaña Navarro y don Justo Santamaría Fernández Bobadilla.

NOTAS RELIGIOSAS

SANTORAL DEL DIA 28

San Esteban, San Rufo, San Sástenes, San Gregorio III y San Beato.

La Misa de mañana es de la Vigilia de San Andrés, anticipada. Rito simple. Ornamentos morados. Oración 2.ª «Concede...» 3.ª «pro papa», colecta imperada «propace». Prefacio común.

San Esteban el mozo, solitario y mártir

Había nacido en Constantinopla. Dios había derramado sobre su casa abundantes bienes materiales, pero que agotó su caridad.

Sufría entonces la Iglesia la persecución de los herejes denominados iconoclastas, cuando nuestro Santo, a los dieciséis años de edad, se retiró al monasterio Auxencio; a los treinta y dos ya había sido nombrado abad del mismo.

Contra el mismo emperador, defensor de la citada herejía, luchó San Esteban. Fué conducido a la cárcel, donde había ya otros 342 monjes, y lo que estaba destinado para su tormento se convirtió en su alegría.

Alcanzó la palma del martirio de una manera ignominiosa, pero gloriosa, como la de Cristo: fué arrastrado por las calles de la ciudad, hasta que un golpe en la cabeza puso fin a aquella preciosa vida.

NOTICIARIO

Funeral en San Ildefonso

En el día de ayer se celebró en la iglesia de San Ildefonso un funeral en sufragio de las almas de los falangistas caídos en los gloriosos campos de batalla.

La iglesia, severamente adornada, se hallaba abarrotada de público.

Los simpáticos flechas y las bellas señoritas falangistas junto con una compañía de falanges asistieron al acto.

La oración fúnebre estuvo a cargo de un Padre Paúl.

Al final del acto habló también el jefeterritorial de la Falange de Castilla.

Funeral en sufragio del alma de don Antonio Rivera.— Invitación a todos los católicos toledanos

La Comisión gertora de Unión Diocesana, nos remite para su publicación la siguiente nota:

«¡¡Toledanos!! El pasado día 20 murió en Toledo el joven, defensor del Alcázar, Antonio Rivera Ramírez, presidente de la Unión Diocesana, de la Juventud de Acción Católica, a consecuencia de las heridas sufridas durante el asedio.

Del Requeté: presidente, don Abundio ntamaría Fernández Bobadilla; vicepresinte, don Mariano Béjar Hernández; en sufragio del eterno descanso de su alma.

La Comisión Gestora Diocesana de la Juventud de Acción Católica, organizadora de este acto, invita a todos los católicos y de un modo especial a los heroicos defensores del Alcázar y a los jóvenes de Acción Católica.»

relación con el estampillado del Principe don Javier de Borbón de billetes de Banco

Se efectuarán registros demiciliarios para evitar el atesoramiento de la plata y dinero amonedado en general

Toda compra inferior a siete pesetas deberá ser abonada en metálico

rujano, ha dictado el siguiente bando:

«Hago saber: Que las disposiciones de la Junta de Defensa Nacional de Burgos sobre el estampillado en billetes y el espíritu de desconfianza que preside los actos de unos cuantos malos patriotas, que en todo de la plata y dinero amonedado en general momento encuentran ocasión de merecer por toda persona natural o jurídica. este calificativo, aunque lógicamente procuran ocultar su nombre, ha producido la injustificada alarma en la opinión, afortunadamente la parte más numerosa de nuestro pueblo, y desde luego la mejor, que, tergiversando los fines que con aquellas medidas se pretenden, ha supuesto se trata de desvalorizar el papel moneda, y en su consecuencia se ha iniciado un movimiento de repulsa hacia el mismo, con la consiguiente retracción de la circulación del dinero amonedado.

Afortunadamente, para la economía nacional, la realidad de los propósitos es totalmente opuesta a estas malévolas suposiciones, y, por el contrario, se tiende a proporcionar la máxima garantía a nuestros billetes en circulación, sustrayéndolos a las maquinaciones de los agiotistas y concediendo valor únicamente a los que legítima mente deban poseerle; pero como, a pesar de ello, no han de faltar los derrotistas pícaros, los avisados, los que saben más que nadie y siempre toman sus egoístas medididas en previsión de lo que pueda suceder, aunque para ello se hunda el mundo entero, pues ellos solos son su mundo, y que son precisamente los que al momento de publicarse la aludida disposición se dispusieron a su vez a atesorar y ocultar toda la plata posible, creyendo así poner a salvo sus intereses y produciendo una grave anormalidad en las contrataciones mercantiles por la disminución de la circulación del dinero amonedado preciso para las transaciones.

que las consecuencias de tal conducta pue-scivil.

El gobernador civil de Toledo, señor Ci- dan por su continuidad alterar gravemente la normal vida económica de la provincia de mi mando, para lo que no existe en absoluto motivo alguno que lo justifique, vengo en disponer lo siguiente:

- 1.º Queda prohibido el atesoramiento
- rá por atesoramiento la tenencia de dinero amonedado en cantidad superior a la que las actividades del poseedor puedan determinar como normal dentro de las costumbres de la vida moderna.
- 3.º Los poseedores de dinero amonedado en cantidad que pueda suponer atesoramiento, deberán depositarlo o canjearlo por billetes en los establecimientos bancarios, en el plazo de cuarenta y ocho horas siguientes a la fecha de la presente.
- 4.º Transcurrido el indicado plazo de cuarenta y ocho horas, se procederá por mi orden a la práctica de registros domiciliarios, y en todos los casos que se descubra atesoramientos, los infractores incurrirán en el comiso de la cantidad atesorada, multa proporcional a la misma de quinientas a diez mil pesetas y tanto de culpa a los Tribunales para la sanción ordinaria que corresponda.
- 5.º En la práctica de las transacciones comerciales se entenderá, con carácter general, que toda compra inferior a siete pesetas deberá ser abonada en metálico, sin que pueda obligarse a los comerciantes a admitir papel moneda a tal fin, y las superiores a dicha cantidad podrán efectuarse en billetes.
- 6.º Hasta el próximo día 2 de diciembre son de curso forzoso los billetes, aun cuando no estén estampillados, y únicamente a partir de dicha fecha debe exigirse tal cualidad en los mismos y rechazarse los que no la posean.

Esperando que el buen sentido de todos En su consecuencia, y haciendo constar haga innecesarias las sanciones prevenidas, de nuevo, para general satisfacción, que y que estoy dispuesto a imponer en el acto sólo se pretende una vez más defendernos de conocida cualquier infracción de las ande la destrucción marxista, y a fin de evitar teriores reglas, queda vuestro gobernador

Ascenso del teniente coronel Asensio

el teniente coronel señor Asensio Cabani- do eficazmente a los triunfos obtenidos. llas, que manda una de las columnas que cercan Madrid.

prestigiosos de las fuerzas nacionales, y en gran heroísmo. las operaciones victoriosas realizadas en el avance hacia Madrid, como en otros ante-liefe por su justo ascenso.

Ha sido ascendido al empleo inmediato riores, tomó muy activa parte, contribuyen-

Ahora mismo, en los combates del frente madrileño, el coronel Asensio, al frente de El ascenso es merecidísimo, porque el su columna, está ofreciendo nuevas pruebas coronel Asensic es uno de los jeses más de sus singulares dotes de mando y de su

Felicitamos afectuosamente al benemérito

Un importante bando del go-Un decreto del Jefe Delegado de la Comunión bernador civil de Toledo en Tradicionalista sobre la próxima onomástica

El 3 de Diciembre se celebrarán misas, comuniones generales y besamanos

Invitaciones a autoridades y representaciones. y envío de telegramas y tarjetas de felicitación por conducto del Jefe Delegado

El Jefe Delegado de la Comunión Tradi-llas naciones que han reconocido al Gosiguiente decreto:

- «Celebrándose el próximo 3 de diciembre, festividad del gran Santo Navarro San Francisco Javier, los días de S. A. R. el Principe D. Javier de Borbón-Parma, dis-
- 1.º Todas nuestras organizaciones ce-2.º A los efectos anteriores, se entende- lebrarán el próximo 3 de diciembre misas y comuniones generales por el Egregio Señor el Príncipe Regente.
 - 2.º Igualmente tendrá lugar en toda España redimida y ante los señores comisarios carlistas de Guerra, acompañados por sus Juntas y jefes de los Requetés, la solemnidad del besamanos, que tradicionalmente se ha venido celebrando en algunas provincias, y con más solemnidad en Cataluña y Valencia, que esta vez se encuentran sujetas a la tiranía marxista.
 - 3º Para dar muestra de nuestrá lealtad y reverencia al Ejército y autoridades, ha cer patente nuestra más cordial simpatía a Jefe Delegado», Manuel Fal.»

cionalista, señor. Fal. Conde, ha dictado el bierno, y acreditar también nuestro resp**eto** a cuantas fuerzas colaboran en el glorioso movimiento español, se dirigirán invitaciones oficiales a las autoridades españolas, representantes diplomáticos o consulares de las aludidas naciones gloriosas y representantes de las Milicias, con lo que se pondrá de relieve que nuestras lealtades inquebrantables son y han sido siempre para el bien común de la Patria, a la que, además de Dios, servimos y estamos colaborando a salvar.

- 4.º Será considerado en lo cucesivo fiesta de la Comunión dicho día.
- 5.º Atendidas las circunstancias de cierta nación, no se dirigirán felicitaciones directas por correo ni telégrafo a S. A., pudiendo cuantos lo descen (y deberán hacerlo todos, organizaciones y particulares), enviarme a esta capital sus telegramas o tarjetas de felicitación para que les scan enviados de manera adecuada.

Toledo, 24 de noviembre de 1936.-El

Almuerzo de despedida al coronel D. Oscar Nevado

En el Hotel Castilla -- Discurso de las autoridades locales .-- Un brindis magistral de García Sanchiz

Ayer, en el Gobierno militar, las autoridades locales y diversas representaciones y personalidades ofrecieron un almuerzo de despedida al coronel don Oscar Nevado, que con tanto acierto ha ejercido el mando de la plaza y tantas simpatías deja en Toledo al abandonar la ciudad para incorporarse a su nueva misión.

Al mismo tiempo, el acto tenía carácter de bienvenida al nuevo gobernador militar, coronel don Anatolio Fuentes, que ayer se posesionaba del cargo.

uparon la cabecera de las mesas el gobernador civil, señor Cirujano; el presidente de la Diputación, señor Basarán; el alcalde, señor Aguirre, y el delegado de Hacienda, señor Hernández.

Buen número de distinguidas personalidades se sentaban a las demás mesas, que ocupaban todo el salón.

A los postres, el señor Ruiz de Portal inició los brindis levendo unos inspirados versos, que fueron aplaudidísimos, en honor del coronel Nevado.

El alcalde, en nombre de la ciudad, le despidió con frases henchidas de elogio y de cariño, dedicando después un saludo muy afectuoso al corone! Fuentes.

Después, Federico García Sanchiz, pronunció un breve discurso, muy ingenioso, como despedida al coronel Nevado, del que hizo grandes elogios con su magistral pa-Habra.

Tomó pie para su charla, magnifica como todas las suyas, de aquellos versos del siglo XVI: «Quien llamó al partir partirerróla el nombre a la clara-; mucho mejor acertara—si le llamara morir—, que al morir

El maravilloso hablista fué aplaudido con entusiasmo al terminar su brindis, que eacantó a los comensales.

Por último, el coronel Nevado agradeció con expresivas frases el obsequio; manifestó el cariño que sentía por Toledo, y terminó abrazando al gobernador civil y al alcalde, diciendo que abrazaba en ellos a todo el pueblo toledano.

Fué largamente aplaudido el agasajado, Con los coroneles Nevado y Fuentes y todos los comensales desfilaron después ante él, despidiéndole muy cordialmente

zproximo reconocimiento del Gobierno Franco por Inglaterra?

Impresiones optimistas

En los centros bien informados se asegura que el Gobierno de S. M. británica está muy bien dispuesto para el reconocimiento del Gobierno español del general Franco.

Se afirma que días pasados llegó a nuestro país una prestigiosa personalidad ingle sa, que, autorizada por el Gobierno de esa nación, ha iniciado conversaciones que posiblemente llegarán al feliz resultado de la ruptura del Gobierno inglés con el rojo refugiado en Valencia y el reconocimiento oficial del de Franco como el representativo de la voluntad española.

una magnífica charla

Un noble y simpático rasgo del insigne hablista

Sanchiz compuso su conferencia con diversos temas que le fueron indicando los heridos, según él propuso

Ayer tarde, a las cinco y media, Federico I luego su entrevista con el Duce. La visita García Sanchiz obsequió a los internos del fué precisamente el día en que Alemania Hospital de Sangre, de Toledo, con una de sus maravillosas charlas.

Era su deseo entretener con ella a los heridos de la guerra, haciéndoles olvidar por unos momentos sus dolores, y el solo anuncio de este simpático rasgo del insigne charlista fué bálsamo consolador y viva alegría para aquéllos.

Asistieron al acto el obispo auxiliar de Toledo, doctor Modrego; el nuevo gobernador militar, coronel Fuentes, y su antecesor, coronel Nevado; el gobernador civil y ol alcalde y otras personalidades y representaciones, así como numeroso público, que llenaba la sala y las estancias conti-

García Sanchiz comenzó diciendo que, como de costumbre, no llevaba tema, y que en aquel lugar no quería ejercer su profesión de charlista, sino simplemente ser un hermano más de los heridos.

Desco-agregó-que, como si estuviéramos en el seno de una familia, me preguntéis el tema a tratar, y yo procuraré satisfaceros con el mayor placer.

Un simpático enfermo exclamó entonces: "Háblenos de toros".

Y el charlista repuso con gracejo: «Se pone flamenca la tarde. Así lo haré».

E inició el tema, diciendo que, en primer lugar hay que salvar un error, y es el de atribuir a los árabes el invento del torco, pues en la isla de Creta, 2.000 mil años antes de J. C., vivía una raza esbelta que torcaba, como torcan nuestros torcros, y sus mujeres vestían como nuestras andaluzas, y sin duda alguna, de Creta, por la costa del Mediterráneo, vino a España la tauromaquia, o mejor, el toro.

Continúa diciendo que España era comunmente representada en ciertos mapas por un conejo, dada la abundancia de la cunicultura en nuestro país; pero que a nosotros nos representa mucho mejor el toro, porque el toro es la bravura, es lo español.

A este propósito, describe un viaje suyo al nacimiento del Duero. Cuando el char lista contemplaba aquel paisaje, aquella maravilla, apareció un toro, nada más que uno, y así como el toro, en su bravura, embiste, así también aquel río parecía embestir bravamente contra aquel puente que siene que pasar; y en tal momento veía yo allí simbolizada a España, en aquel toro y en aquel río nacional.

Continúa evocando la historia del toreo, con los Austrias, y más tarde con los Borbones, y termina este tema describiendo la escuela clásica en Lagartijo y Frascuelo, y luego de Rafael Guerra, «Guerrita», que era el que resumía todo el arte de sus antepasados, siendo el que convierte el toreo en oficio. Termina esta parte de su charla rememorando la figura de Espartero.

A propuesta de otro herido, describe

se retiró de la Sociedad de las Naciones. Describe el palacio, y luego el despacho de Mussolini, una sala inmensa, con un fondo obscuro, donde había una mesa y una pantalla de luz verde y un hombrecito, que era el Duce, pues era tan amplia la estancia que Mussolini resultaba pequeño en ella.

Sanchiz dijo al Duce que él no era un turista cualquiera, un simple viajero, sino que acudía a él porque muchas naciones de Europa y América querían saber del

Complaciendo otra indicación, narra su famoso viaje en el «Graf Zeppelin», y finalmente, a petición del coronel Nevado, describe la procesión del Corpus en Valencia, terminando con una prodigiosa evocación del paso de la custodia.

El gran charlista, que al terminar se mostraba muy emocionado, fué ovacionado repetidamente, y muy felicitado después por todos los heridos, que le expresaron su gratitud por la delicada atención que les había dispensado, deleitándoles largo rato con su verbo genial.

OBRA DE ACTUALIDAD

Boinas Rojas en Austria

Reportaje sentimental. Impresiones de un viaje a Viena con motivo de la muerte de don Alfonso Carlos.

Literatura, historia, libro de viajes, con interés y estilo literario de apasionante novela, donde se narran las aventuras de doce carlistas españoles que van a Viena al entierro de su Rey, pasando inolvidables peripecias y hondas emo-

«BOINAS ROJAS EN AUSTRIA» tiene la amenidad de una buena novela de aventuras, y es una exaltación de la gran figura histórica de don Alfonso Carles, retratándose al mismo tiempo de mano maestra la personalidad del príncipe don Javier de Borbón y la recia figura de Fal Conde. Las páginas que se refieren a las conversaciones mantenidas por los expedicionarios con doña María de las Nieves, la primera esposa de Europa, alcanzan cumbres de un alto dra-

BOINAS ROJAS EN AUSTRIA hace un tomo de 250 páginas, en magnífico papel, con una portada a dos colores, y cuesta cuatro pesetas.

Los pedidos a la Delegación de Prensa y Propaganda de la Junta Nacional Carlista de Guerra. Empecinado, 5.-Burgos.

García Sanchiz obsequió ayer a los "Historia brutal y sangrienta", dice la Prensa internos del Hospital de Sangre con sensata de Norteamérica, refiriéndose al movimiento revolucionario de los rojos españoles

CRONICA DE NEW

tres interesantes artículos, ofreciendo a sus lectores una de las exposiciones más exactas que se han hecho de la actualidad que sacude a España, y, con ella, el porvenir de

La serie de tres artículos se titula: «Los rebeldes españoles luchan por la libertad»; « El terrorismo libre convirtió a España en roja» y «Los radicales españoles prepararon una revuelta comunista*, exponiendo el proceso, oculto a veces, y a veces descarado, de cómo se llegó a la situación gravísima que levantó a España contra la tiranía roja, en los momentos en que se preparaba para dar el asalto al Poder caído en manos de Azaña y de sus cómplices políticos. En la imposibilidad de ofrecer una síntesis de los tres artículos, nos contentaremos con citar algunos conceptos, con los cuales termina el último de la serie, que dicen así: «No es arriesgado asegurar que el comunismo español, siguiendo el modelo comunista de Rusia, bajo la dirección de Largo Caballero, sería de corta duración, y que un experimento anarquista le seguiría muy pronto. Con la victoria del Gobierno de Burgos, la situación será muy distinta.

Nosotros no encontramos nada mejor, n palabras más exactas, para definir la situa ción española, sino decir que es un movimiento cristiano-nacional. Todos los que en él toman parte, tienen de común dos cosas: la defensa del Cristianismo contra el ateísmo, con su intervención en el campo de la familia y de la educación, y la defensa de la integridad e independencia de la Patria, contra los que presieren ser esclavos de los dictadores rojos. »

En la edición del último domingo, y con el título que hemos puesto a esta crónica, el mismo «New York American» publica in trabajo ilustrado con cuatro grabados dos de los cuales reproducen el cuadro de A. Pulido; «Asesinato de los frailes en 1835*, y una fotografía tomada por un corresponsal inglés y publicada primeramente en un diario de Londres, mostrando la puerta de una iglesia profanada, en cuyas paredes y sobre cuyas gradas aparecen doce ataúdes y momias de religiosas desenterradas por los rojos, que es una de las visiones más espantosas y macabras de la locura y sectarismo de los comunistas del Gobierno de Madrid. De ese trabajo, que aparece sin firma, copiamos los siguientes párrafos, para que vean nuestros lectores cómo es conocida y juzgada la obra de los defensores de la obra de Azaña y Largo

«Algunas citas de crónicas hechas por l

Continuando en su generosa y sincera desapasionados corresponsales, muestrans defensa de la causa nacionalista española, la loca orgía de sangre que ha invadido a el «New York American» ha publicado España. Un corresponsal afirma que a unasveinte millas al Norte de Badajoz, veinte derechistas fueron crucificados en las paredes de un edificio. Sus manos y pies fueron atravesados con clavos. Después se lesroció con gasolina y fueron quemadosvivos. De este se sacaron fotografías cuando llegaron las tropas. En Barcelona se puede decir que los locos han tomado parte en la lucha, y ha sido la ciudad en donde se han cometido las peores atrocidades. Las personas acusadas de tendencias conservadoras han sido ferozmente perseguidas por los milicianos, y asesinadas.

> Cinco obispos españoles han sido muertos por fuerzas del gobierno y cientos de sacerdotes y religiosas han sido desenterrados y profanados. Se asegura que el número de personas no combatientes, que han sido asesinadas, llega a 6.900, y que las mujeres son las que se han distinguido másentre los comunistas.»

> Confirmando los anteriores informes delos corresponsales extranjeros, otro periodista y comediógrafo, Enrique Uhtoff, mejicano, que ha residido muchos años en España y ha sido testigo de los horrores comunistas, escribe en una revista de New York lo siguiente: «Lo que pasa en España hace sonrojar a todo hombre decente. Se trata de crimenes, incendios y asesinatos por una turba sadista, cuyo placer es derramar sangre. Como periodista imparcial, he tratado de verlo todo sim apasionarme. Al llamar a las turbas que ví, sadistas y asesinos, lo hago sin prevenciones de ningún género. Hablo de lo que he visto: no de lo que me han contado».

Cuando se van conociendo en America tantos crímenes y salvajadas, ¿qué de extraño tiene que toda la opinión sensata y todos los hombres de criterio imparcial se pronuncien contra los comunistas y descen el triunfo de los heroicos soldados de España que luchan por su derecho y su li--

MARCIAL ROSELL

New York.

"EL ALCAZAR,

en Talavera de la Reina

En el quiosco de la Plaza de la Constitución, de Talavera de la Reina, se reciben avisos de suscripciones y anuncios para EL ALCAZAR.

EXTRANJERO

En la reunión de la Liga anticomunista, celebrada ayer en Viena, el ministro del Interior dijo que todos los países europeos tienen el deber de luchar contra el comunismo

"Hay que aplastarle definitivamente--afirmó--porque su existencia constituye una amenaza constante para la paz de Europa,

El ministro italiano de Negocios Extranjeros celebra con Mr. Eden una entrevista, a la que se concede gran importancia

Incendio a bordo del yate «Elec-| hasta aplastarle definitivamente, pues su tra... Marconi logra ponerse en

Roma, 26.—Se ha producido un incendio a bordo del yate «Electra», propiedad de Marconi. Las llamas destruyeron las valiosísimas instalaciones telegráficas instaladas a bordo y unas interesantes notas de los trabajos de investigación del glorioso inventor italiano.

Apenas se inició el incendio, Marconi abandonó el yate, logrando salvarse.

Comentarios a las declaraciones de Eden en la Cámara de los Comunes sobre la situación internacional

París, 26.—Todos los periódicos comentan las declaraciones de Eden en la Cámara de los Comunes acerca de la situación internacional. Se da gran importancia a su afirmación de que las fuerzas británicas serían empleadas para defender a Francia y a Bélgica contra un ataque no provocado.

Importante entrevista del ministro de Negocios extranjeros con Mr. Eden

Londres, 26.—Grandi ha conferenciado con el ministro británico de Negocios extranjeros Mr. Eden. En los medios diplomáticos se da gran importancia a esta conversación.

Reunión en Viena de la Liga anticomunista.-Discurso del ministro del Interior

Viena, 26.—Se ha reunido la Liga antiirso que todos los países europeos tenían el deber de luchar contra el comunismo nalidades.

existencia constituye una amenaza constante para la paz de Europa.

La verdadera interpretación del pacto germano-japonés

Roma, 26.—Se afirma que el pacto germano-japonés sólo tiene un carácter defensivo. Los comunistas han comentado el pacto diciendo que es un atentado contra la paz de Europa. Esta afirmación carece de fundamento, pues sólo se pretende defenderse del comunismo. El japón no ignora la ayuda que los rusos ofrecen a los rojos de China y de España.

Acuerdos del Directorio político del partido comunista, rennido en

París, 26.—Se ha reunido el Directorio político del partido comunista. Se dijo en la reunión que el pacto germano-nipón es un atentado a la paz de Europa. Se acordó felicitar a los soviets con motivo de la nueva Constitución, y protestar de que en la Comisión parlamentaria de Negocios Extranjeros los socialistas se negaron a votar a favor de la propuesta de la minoría comunista de levantar el no envío de armas a los rojos españoles. También se acordó proseguir la campaña a favor del libre comercio internacional con el comercio rojo.

El regente de Hungría y el emperador de Italia revistan la flota

Roma, 26.—Esta mañana el regente húngaro y el emperador italiano han revistado comunista. Intervinieron bastantes oradores. la flota, compuesta de más de cien unidades, El ministro del Interior manifestó en su dis- en el puerto de San Vicente. Asistieron al acto todas las autoridades y diversas perso-

Stalin y la "democracia,, de la nueva Constitución rusa

Moscu. En la presentación de la nueva Constitución rusa, Stalin hizo algunos comentarios sobre las nuevas orientaciones que en ella se recogen. Dijo que era esencialmente democrática, y recalcó las diferencias entre ella y las de los demás países capitalistas.

La huelga en el puerto de Nueva York

Nueva York.—Aumentó la huelga del personal marítimo, a consecuencia de que cuatro mil oficiales de Marina, de ellos dos mil en el puerto de Nueva York, han abandonado también el trabajo. Por otro lado, la Asociación profesional de los capitanes, pilotos e ingenieros, anuncia que sus miem bros se declararán hoy en huelga en todos los puertos de los Estados Unidos.

Un formidable incendio en Angers.--Un barrio completo quedó destruído por el siniestro

Angers. - A las doce y cuarenta y cinco, próximamente, las calles de Angers estaban desiertas porque era la hora del almuerzo y había cesado toda la actividad en esta apacible ciudad de provincia. De repente un grito corrió de casa en casa: «El Palacio de los comerciantes está ardiendo».

Los bomberos habían sido avisados: sus coches rodaban a toda velocidad por las calles de la ciudad. Grandes llamas se elevaban en el centro mismo de la población, envolviendo a la torre de la catedral, cuyo tejado comenzaba también a arder.

El Palacio del Comerciante quedó reducido a cenizas en pocos momentos. El fue Igo, extendiéndose, amenazaba al Obispado y al magnífico Museo de la Tapicería. El fuerte viento propagó el fuego a la casa inmediata, quedando todo el barrio afectado por el siniestro. Llamados con urgencia, acudieron los bomberos de las ciudades vecinas de Nantes, Tours y Du Mans. Más de 30 casas estaban ardiendo cuando llegaron los socorros solicitados.

El servicio de orden era mantenido por los gendarmes, auxiliados por el primer regimiento de Húsares y el décimo de In-

Durante los trabajos de extinción se registraron varios accidentes con numeroso lesionados

Las pérdidas originadas por el siniestro se elevan a varios millones de francos.

Treinta casas han quedadò completamente destruídas por el fuego.

El pacto antisoviético amparará a Cataluña

Cádiz. Un articulista, en uno de sus diarios, dice que Italia, Alemania y el Japón darán el apoyo necesario para que en Cataluña no se establezca una colonia so-

Congreso de labradores alemanes

Goslar.--El IV Congreso anual de los labradores alemanes empezó esta mañana en esta ciudad. La discusión versó sobre la marcha de los productos agrícolas del productor al consumidor; esto es, sobre las cuestiones de concentración, de la manipulación y del transporte de los produtos.

Declaración del presidente de los ex combatientes franceses

Hamburgo. - El presidente de la Asociación Francesa de los Antiguos Combatientes, Henry Pichert, declaró a la Prensa que era de desear que fuesen encontradas formas de aproximar a la población trabajadora de los dos países.

Dice también que serían estudiadas las posibilidades de un intercambio de trabajadores de cada país y que se pretende también apartar las dificultades de los momentos presentes.

PALOMINO & VERGARA

VINOS Y COÑAC

EREZ

(CASA FUNDADA EN 1865)

ESPECIALIDADES: FINO TRADICIONALISTA

COÑAC CENTURION

COÑAC TRADICIONALISTA

TEJIDOS Y NOVEDADES

Antonio Higueruela

Cuatro Calles, número 4 TOLEDO

Compre en esta casa y quedará conforme

gos causados por los rojos en Sigüenza

Los marxistas hicieron en la ciudad un gasto de 800.000 pesetas en hoteles, casinos, fondas, etc. -- En el sepulcro profanado del Obispo Ochoa fué enterrado el propio profanador, muerto horas después de cometer el desmán

Hemos visitado la bella ciudad y hemos presenciado el doloroso espectáculo que la embarga.

calles más castigadas por el bombardeo e de las bombas, se ha quedado sin cristales; los tejados de la catedral presentan aspecto de criba, con vigas y muros que se desmoronan y negrean; en el altar de la Virgen del Carmen, todo su alrededor está acribillado, pero la imagen del Carmelo está in-

Sigüenza, población de 4 800 habitantes, ha sufrido el calvario ininterrumpido de tres meses de dominio rojo; los prisioneros de la catedral se alimentaron de arroz, sin grasa, pan ni agua.

Hay puertas con la siguiente inscripción roja que dicen: «Niños, ingresad en los pioneros rojos ..

Las casas destruídas ascienden a cuarenta, entre otras, el magnifico casino seguntino y edificios públicos, la bella y esbelta eatedral de estilo gótico del siglo XII, Seminario conciliar, conventos de Ursulinas y Franciscanas, Hospital civil, puerta del castillo y muelle de la estación han sido destruídos.

Durante la estancia de los rojos fueron saqueados totalmente el comercio e infinidad de casas, realizaron unos ciento veinte Numerosos impactos han acribillado las sfusilamientos; quemaron los pasos de Sefachadas de las moradas seguntinas; las mana Santa, robaron joyas y cálices y un viril y custodia de oro y platino con muincendios son las de San Roque y Guada- cha pedrería, que valía más de un millón lajara; la población toda, por la vibración de pesetas; se llevaron dieciséis tapices de treinta mil duros cada uno; títulos de fundaciones por valor de cuatro millones y

> En Barbatona (agregado) saquearon la iglesia y se llevaron preciosas joyas. En Sigüenza hicieron un gasto, de unas ochocientas mil pesetas en hoteles, casinos, fondas, etc., que pagaron con vales, que es lo mismo que no dar nada.

Robaron unas cuatro mil cabezas de ga nado. La vida roja en Sigűenza se desenvolvía en la más completa anarquía; se emborrachaban con frecuencia; realizaban procesiones burlescas, con una miliciana por imagen y con elementos musicales de la banda fosa. que tocaban desafinadamente.

Al venerable obispo lo fusilaron después de prometerle que lo llevarían a Madrid. A varios sacerdotes les torearon, terminando por fusilarlos; el santo mártir y obispo está enterrado en Alcolea. Los rojos desenterraron de una tumba el cadáver del obispo Ochoa, y el mismo profanador unas cuarenta.—BRICIO RUIZ

Interesantes detalles de los desmanes y estra-Interesantes manifestaciones de Goebbels acerca de la defensa europea contra las audacias del comunismo ruso

Reich Goebbels, ha concedido una entrevista a un redactor de «XXme. Siecle».

Después de abogar por la formación de una especie de frente común contra el bolchevismo, Goebbels manifestó que, en su opinión, los puntos de divergencia germanobelgas han pasado, después de la Gran Guerra, a un plano secundario, debido a que hay otros asuntos más importantes de los que los dos países tenían y tienen que ocuparse.

Lo esencial—dijo—es la defensa contra los elementos subversivos que están tratando de infestar a Europa de bolchevismo moscovita, que los hitlerianos aplastaron en Alemania. Felicito a Bélgica por haber comprendido, con ese espíritu de comprensión de la realidad, que caracteriza a la nación belga, el peligro que el comunismo

rojo, que murió pocas horas después, fué enterrado por los suvos en la misma

Unos Requetés valientes me cuentan la toma de esta ciudad, pues ellos hubieron de intervenir, y me dicen que iban a la toma mil Requetés, sesenta falangistas y unos descientos soldados; rojos había unos mil doscientos, que tuvieron trescientas bajas, mientras que nosotros, dicen, tuvimos

Bruselas.--El ministro de Propaganda del hace correr a la civilización y a la paz. No soy bastante ingenuo para creer que la revolución que acaba de operarse en la política exterior de Bélgica, se hace por nuestros lindos ojos. Sólo un Gobierno estúpido podría adoptar medidas en interés de otros países.

Goebbels se refirió luego a los rumores según los cuales Alemania tenía puestas sus miradas en el Congo belga.

-Esos rumores son tontos. En primer lugar, el Reich no tiene posibilidades de servirse de la fuerza, y si las tuviese, no querría emplearlas. La reocupación de Renania fué la ocupación de una provincia que nos pertenecía. Era nuestro derecho reconstituirnos, pero no tenemos razón ninguna para molestar a un país que nada nos ha hecho. El nacional-socialismo no tiene intenciones agresivas; al contrario del comunismo, que quiere imponer a todo transe su ideología. Respetamos el carácter particular de cada pueblo. La colaboración de Europa no puede existir sino basándose en una comprensión mutua. Nosotros, los jovenes alemanes, estamos convencidos de que no hay en Europa problema alguno cuya solución imponga la necesidad de una

Lea V. EL ALCAZAR

EL ALCAZAR"

Núm. 31

Miércoles 26 de Agosto de 1936

INFORMACION GENERAL

Queda probibida toda circulación por la carretera de Madrid a Toledo y algunas

UNION RADIO: La «Craceta» inserta relación de disponibles forzosos de varios Jefes y Oficiales de la Guardía Civil y Cuerpos de Investigación y Vigilancia.

Giral, como de costumbre, pasó el día en el Ministerio de la Guerra y manifestó por la mañana a los periodistas que no tenía noticias que comunicar. Actividad en las proximidades de Huesca, con respecto a columna procedente de Zaragoza, con los obligados comentarios.

rés, quedando según costumbre incumplida no desea que se le releve.

que despliega actividades al servicio de los planos del Estado Mayor, regresando a anti-España en la provincia de Córdoba, y que fue una confusión por haber sido herido un pariente suyo del mismo apellido. De Barcelona, que el Gobierno de la Generalidad se había apoderado del Castillo de Monjuit. En Oviedo, se habían lanzado unas proclamas a la población para que se rindiese amenazando, caso contrario, con bombardearla y que en vista de que no había aceptado la proposición, se había llevado aquél; sobre esto de los bombardeos de Oviedo llevamos a nuestros lectores al recuerdo de los comentarios que sobre este hecho hemos insertado en ocasiones anteriores.

La noticia de más interés de las transmitidas por Unión Radio en el día de aver, es la siguiente:

QUÈ QUEDA PROHIBIDO EL HICULOS POR LA CARRETERA DE provincias vecinas.

COMO EN EL TRAYECTO DE LA DE en el acrodromo de Getafe. Saludó a Jefes MADRID A ARANJUEZ QUE TERMI- y Oficiales, y le contestó el Jefe del aeró-NA EN EL AERODROMO DE GETAFE dromo Sr. Camacho. El Ministro Sr. Sara-QUE CONDUZCAN MUNICIONES rrer algunas dependencias del aeródromo, Y EXPLOSIVOS Y LOS MILITARES QUE LLEV**en salvoconducto, y** EXPONEN A CORRER PELIGROS DE Gobernador Civil y otras personas. CONSIDERACION.

La Dirección General de Seguridad da instrucciones sobre ingreso en el Cuerpo

De Barcelona, el Coronel Sandino infor ma que bombardeó Mallorca, y que en el Se indicó por la mañana que habría frente de Aragón la situación es estacionacelebración se daría una nota de gran inte-entusiasmo y que el Regimiento Victoria

Madrid por El Escorial y Galapagar.

diantil antifascista; del Comité Ejecutivo de para el tráfico. Los bomberos, que han próximas. contribuido a los gastos del Frente Popular con 500 pesetas

MADRID A TOLEDO Y EN LA DE | El Ministro de la Guerra acompañado de VILLAVERDE A FUENLABRADA, ASI los Sres. Esplá y Just, estuvo por la tarde CON EXCEPCION DE LOS AUTOS bia y sus acompañantes, después de recoregresaron a Madrid. Antes, habían estado en Toledo recorriendo algunos puntos de QUE LOS CONTRAVENTORES SE la Ciudad y cambiando impresiones con el

En Extremadura, la situación la misma con los comentarios obligados y actividades en ésta region en Valle de la Casa y Villar. En Navalmoral, hubo varios encuentros actuando la aviación del Gobierno de Madrid—según U. R.— , con bombas y ametralladoras. En Córdoba, cerca de ésta po-Consejo de Ministros y que después de su rio. Con respecto a Málaga, dicen que reina blación, la aviación ha tenido un encuentro especialmente los Fuertes-de San Marcos y con varios aparatos de los del Gobierno Guadalupe. Una columna salida de Zarade Burgos. En los demás frentes, no hay goza, ocupó Valverde. El Presidente de la República estuvo en novedad. La aviación ha mostrado actividad Desmintieron que hubiera muerto Gallo Villalba, donde recibió explicaciones sobre en Oviedo y en el sector de Siguenza con los comentarios de costumbre. En Huesca hubo duelo de artillería. Una columna va-Convocatorias: de la Federación Estu-llenciana de las que sitian a Teruel, ha llegado a 8 Km. de la Ciudad sosteniendo Practicantes; de enfermeros para Madride- combate con unas avanzadas. En Somosiejos (Toledo); de la Casa de Toledo en rra, un encuentro con uno de los flancos. Madrid para que sus afiliados contribuyan En Buitrago no hay novedad. Tampoco en narios, y algunos como la F. A. J., la a la suscripción para los Hospitales de Navaceriada. En Guadarrama, hubo lucha sangre; de la Casa del Pueblo, para que sus en las primeras horas de la mañana con todas las normas de destruccion completa afiliados no tengan dudas cuando quieran fuego de artillería que duró casi todo el filiarse como milicianos; del Centró ante día. En Palma de Mallorca la situación es fascista, —antiguo Casino Militar—para la misma. En Siguenza, no ocurre novedad. los que tengan vales que intervenir y por La armada de la anti España, sigue con la diez caballerosos oficiales de la Marina que último, de los conductores de vehículos tarea de vigilar el litoral africano y costas

RADIO ITALIA: Berna: El Consejo Federal ha acordado, prohibir toda suscrip-A los Gobernadores Civiles se les orde-ción encaminada a proporcionar dinero o indeseables de la Nación española. na, que recojan con urgencia las cosechas, asistencias a los beligerantes que luchan en y si encontraran dificultades por falta de España. Las cantidades que se hayan reco-TRANSITO DE TODA CLASE DE VE- personal, que soliciten el auxilio de las gido hasta la fecha, serán confiscadas por trago. el Gobierno de la República Suiza.

Dirección y Administracións Museo Romero Ortiz

Moscou: Se han hecho efectivas varias condenas a muerte en individuos acusados de haber tomado parte en la rebelión contra Stalin. La rapidez con que se han ejecutado éstos castigos, tan distinta de la aparatosidad con que antes se venian haciendo por los Soviets éstas cosas, indica la gravedad de la situación. Ha habido tambien numerosos encarcelamientos y ejecuciones en las regiones navegables del Volga y parte del Már Negro donde hubo muestras de gran actividad anti comunista.

RADIO PORTUGAL: Comunica que en el bombardeo de los aeródromos de Getafe y Cuatro Vientos, fueron destrozados 20 aparatos del Gobierno de Madrid. Señala el bombardeo de San Sebastian por parte de nuestras Escuadras Naval y aerea,

Las columnas siguen su marcha aproximándose a Madrid cuya ocupación no tardará. La situación en Barcelona según datos proporcionados por portugueses, alemanes y otros extranjeros que vivian en España, es verdaderamente aterradora. Basta recordar, que el Frente Popular se sostiene alli con 18 Partidos distintos, todos revolucio-C. N. T., etc., cuyo programa detalla, con que han podido desarrollar impunemente durante los días pasados.

En Málaga, fueron condenados a muerte no quisieron seguir al lado del Gobierno de la anti España. Ya las pagarán esos canallas, dice la Spiker, que han fusilado a estos bravos marinos siendo ellos los más

Del Guadarrama se sabe, que llegan al Valle de Lozoya y alrededores de Bui-

(Continuará.)

Casa DIAZ

SALCHICHERIA Y FIAMBRES LA MEJOR SURTIDA

Zocodover, 46. - Telf. 1564 TOLEDO

GAMERO

Carpintería

Casa fundada en 1893

Fábrica: ALJIBES, núm. 20 TELÉFONO 1990

CONFITERÍA

y Fábrica de Mazapán

S. de la Fuente

ESPECIALIDAD EN **PASTELES VARIADOS**

ZOCODOVER, 47 al 50

CASA

MORENO IUAN

Casa especial en Legumbres, Azúcares y Cafés

Arrabal, número 31. - TOLEDO

CALZADOS

P. MARTÍN ARCE

Especialidad en efectos militares y artícules para deportes Comercio, 59 - Telf. 1637 - Toledo

La suscripción nacional

522,00

25,70

tivos en metálico y oro, recibidos para la suscripción nacional con destino al sostenimiento del Ejército y gastos de la campaña del movimiento salvador de España.

				Pesetas
				ganinganatembalah melapamangan, tebahkan diban
Suma	anterior.		٠	985.061,5

The state of the s	
Don Ramiro Escudero	5,00
Una obrera de la Fábrica de	-
Armas, que cede el jornal	
del domingo	10,00
Doña Marta Nieto	100,00
Soldados del Deposito de In-	
tendencia	10,00
Señora viuda de Antonio Pérez.	25,00
Asociación de Veterinarios	1.000,00
Don Félix Pérez	200,00
Delegado de Orden Público,	
por distintas incautaciones.	753,50
Por conducto del excelentísimo	
señor Gobernador civil	550,00
Don Juan Recio	10,00

Una espanoia	• •	• •	• •		• •	• •	•
J. R							
Ayuntamiento	de	: P	alc	n	ico	Įυ	c
recaudación	en	tre	el		vc	ciı	n.
dario							
154	1	* * * *					

Ayuntamiento	de	III	esca	ıs,	por
su scripción	cnt	re	el	vc	cin-
dârio					
Ayuntamiento	de	ŀ	uen	isal	ida,
por suscripe	ión	en	tre	cl	ve-

cindario					
Tres obreros	de	la	Fáb	rica	de
Armas, qu	ie c	ede	n el	jor	nal
del doming	go				
Compañía A	rren	dat	aria	de	Ta-

bacos	2 I
on Víctor Garrido Garrido	7
on Maximino Cerdeño	1
or conducto del excelentísimo	
señor gobernador civil, por	
denote and the construct of the	

	to dei excelentisimo	,
go	bernador civil, por	
S	incautaciones	216,0
	*	

çc	b erna dor	civil,	por	
S	incautacio	nes.		216,00
	1			
	C			

incautaciones .			216,00
C			

Suma y sigue 997.649,22

Cuarenta y una relación de la lista de dona-, Don Cecilio Torán, un sello, un ajustador y un medallón de oro.

Doña Pascuala Bertolín, un par de gemelos

Don Marciano Sánchez Beato, un tresillo con diamantes y zafiro.

Doña Jesusa Díaz y Ramón de Miguel, una moneda de 25 pesetas oro.

Don Juan Sánchez, soldado, una moneda de 25 pesetas oro.

Don Agustín Aragón Ramos, dos monedas de oro de 10 pesetas.

Don Nicanor García, una moneda de oro de 10 pesetas y un alfiler de oro con

Doña Angelita Sánchez Toral, media onza y una sortija de niña de oro.

Hermana de un sacerdote mártir, una mo neda de oro de cinco pesetas y una sorti ja con piedras.

Don Antonio de la Puente, dos alianzas y sortija con brillantes.

Doña Pilar García, una sortija con perlitas, seis trozos de oro y unas gafas.

Delegado de Orden Público, una cadena de reloj, una cadena con medalla, un meda llón, un reloj de señora, cuatro sortijas con piedras, dos sellos, doce pares de pendientes, tres trozos de oro y un colgante con monedas de oro.

Una de la provincia de Madrid, un anillo, un alfiler de corbata y otro con dia-

Don Francisco Serrano, un ajustador de

Don Antonio Pérez-Grueso, un ajustador

Guardia civil del puesto de Lominchar, un ajustador de oro.

Doña Carmen Cortés, un bolsillo de plata de señora.

Don Juan Pavón, un bolsillo de plata.

TEJIDOS, PAQUETERIA Y MUEBLES

Pí y Margall, 14. - Teléfono 135 R TALAVERA DE LA REINA

MADRINAS DE GUERKA

Solicitan madrina de guerra: el suboficial, maestro de música, don Eusebio García Gil, residente en el Campamento (Cárabanchel) Madrid, soldado Ricardo Casas, del Equipo Anti-Gas, en Illescas (Toledo), soldado de primera Juan García y de segunda Antonio Rodríguez y Rafael Matas, pertenecientes al frente de Madrid, primer grupo Anti-Gas, Illescas (Toledo); Antonio Español Vidal, Antonio Allué Esteve, Metodio Nivela, José Carrey, Alfonso Burre, sargentos; cabos José Miranda, Eusebio Castelar y Victoriano García, y soldados Joaquín Reyes, Felipe Solanes, Antonio Visus, José Aznar, Francisco Martínez, José Esclaria, Manuel Viñuales, Roberto Yangűas, Braulio Domingo y José Garcés, todos ellos pertenecientes a los Voluntarios de Santiago,

FONDA NUEVA

Gran confort. - Agua corriente en todas las habitaciones. — Precios módicos. — Situada en el sitio más céntrico de la capital

Armas, 13-TOLEDO-Teléf. 1566

ALMACEN DE TEJIDOS

LUCAS PRIETO

PLAZA DE LA CONSTITUCION, 10 y 11

TALAVERA DE LA REINA

Se alquila

por no poderlo atender la Fonda de Santa Clara, situada en sitio céntrico, calle de las

Armas, núm. 6, cerca de Zocodover. Tiene habitaciones amplias, hermosas vistas, muy ventiladas, espaciosas terrazas, una cubierta de cristal.

Para tratar con su dueña

VALDECALEROS, NUM. 2, TOLEDO

ALISTAOS AL REQUETÉ

COÑAC

"TRES ESCUDOS,

EXQUISITO

DEPOSITO DE VINOS Y VERMOUHT

M. BOZA

Arco de San Pedro, 3. - TALAVERA DE LA REINA (Plaza)

DE LA VIÑA A LA BODEGA; DE LA BODEGA A LA COPA

GONZALEZ-BYASS

VINOS COÑAC JEREZ

TIO PEPE

SOL DE ANDALUCIA EMBOTELLADO

DIARIO TRADICIONALISTA

Italia comunica a los Gobiernos de París y Londres que se retirará definitivamente de la Sociedad de Naciones si es admitida en Ginebra la Delegación oficial del Gobierno rojo español

Albania reconoce al Gobierno Franco, declarando el alcance anticomunista de su acuerdo

Próxima emisión de sellos nacionales de Correos de cinco y treinta céntimos

París y Londres sobre la participación de una Delegación roja española en Ginebra

París, 26.—El periódico «L'Intransegeant» dice que el Gobierno italiano ha hecho saber a los Gobiernos de París y Londres que, si se admite en Ginebra la Delegación oficial que se propone mandar el Gobierno rojo de Valencia para la reunión del día 7 de diciembre, Italia se retirará definitivamente de la Sociedad de Naciones, negando al citado organismo su colaboración en todos los aspectos.

Albania reconoce al Gobierno Franco.--Declaración oficial sobre el alcance del acuerdo

ha acordado reconocer oficialmente al Gobierno nacional que acaudilla el general

A propósito de tal reconocimiento, se ha hecho circular un comunicado oficioso, en el que se afirma que tal decisión no es sino una confirmación de la política anticomunista que sigue el Gobierno.

Normas para la emisión de sellos de Correos de 5 y 30 céntimos

Burgos, 26.—El Diario Oficial del Go- la C. N. T. y la U. G. T. bierno publica varias normas para la emisión de sellos de Correos de 5 y 30 cénti-

envío de testimonios gráficos relativos a desmanes perpetrados por los rojos

Burgos, 26.-La Secretaria general del al Sur del faro. Estado ha dado una disposición en la que ordena que todas las personas que posean testimonios gráficos de los hechos cometidos por los rojos, asesinatos, incendios, sa queos, etc., deberán cursar dos fotografías, con expresión al dorso de la clase de hechos de que se trate, lugar, fecha, etc.

una insidia del Gobierno rojo

Burgos, 26. - Un comandante de la Marina inglesa, de regreso de Alicante, ha manifestado que las averías sufridas por el «Cervantes» sólo han podido ser producidas por los torpedos de los submarinos de la flota española, serie B. Con esto queda desmentidos los rumores que acerca del bombardeo de este barco rojo habían circu-

Concesión de la autonomía a la región valenciana. La constitución del nuevo Estado

Madrid, 26.-La Radio de Madrid ha hecho pública la decisión del Gobierno rojo de conceder la autonomía a la región valenciana, admitiéndose de antemano la constitución del nuevo Estado. Cuando se reunan Tirana, 26.-El Gobierno de Albania las Cortes, se hará público este acuerdo ante el Parlamento.

El primer Gobierno de la región valenciana lo formarán en su mayoría elementos cenetistas y ugetistas

Valencia, 26.—Los periódicos de esta capital dan amplia información acerca del reconocimiento del Gobierno "autónomo hecho por el Gobierno rojo. Se dice que pronto se hará una lista con los nombres que formarán el primer Gobierno, que serán en su mayor parte pertenecientes a

La zona neutral en aguas de Barcelona

Londres, 26.—Se ha recibido un telegrama del comandante de la tercera escuadra Orden del Estado nacional sobre el de cruceros, en el que se comunica que el gobernador militar de Mallorca le dice que en la zona neutral, en la parte de Barcelona, está entre tierra y alta mar, a los 42 grados y 23 décimas, y a los tres cuartos de milla

El superior de la Orden carmelitana, ha sido condenado a muerte en Barcelona

los primeros días de la insurrección militar, ha sido condenado a muerte, ayer por la tarde, por el Tribunal Popular de Barce-

Llegan a Valencia cargamentos de libros de la Biblioteca Nacional

Valencia, 26.—Han llegado a esta capital varios camiones transportando los libros más valiosos de la Biblioteca del Palacio Nacional. Entre ellos figura la primera edición del »Quijote».

El gobernador general rojo de Asturias expulsa al cónsul alemán

Oviedo, 26.-El gobernador general rojo de Asturias La dado cuarenta y ocho horas de plazo al cónsul alemán para que abandone el territorio ocupado por los mar-

En Bilbao no se autoriza a nadie la salida de la población

París, 26.—Se sabe que las autoridades bilbaínas se niegan rotundamente a facilitar pasaportes a las personas que quieran abandonar la población, aún cuando se trate de personas afectas a los rojos.

Por segunda vez las milicias anarcosindicalistas detienen a Casares Quiroga

Barcelona, 26.—Se asegura que Casares Quiroga ha sido detenido por segunda vez por las milicias anarco-sindicalistas.

Llamamiento del Gobierno rojo a los marinos de tres reemplazos

Lisboa, 26. - Se ha captado un mensaje de Unión Radio, en el que se comunica una orden del ministro de Marina y Aire del Gobierno rojo, llamando a todos los marinos de los reemplazos de 1932, 1933 Barcelona, 26.-El Padre Fernando Po- y 1934, y ordenándoles que se pongan a la lona, Superior de la Orden de los Carme disposición de las autoridades locales.

Comunicación del Gobierno italiano a Un jese de Marina británico desmiente litas, que había procurado escaparse cuando El Gobierno argentino ordena el inmediato retorno del crucero «25 de Mayo»

Buenos Aires, 26.-El Gobierno argentino ha dado órdenes al comandante del crucero de guerra «25 de Mayo» para que adelante su viaje de retorno a la Argentina.

Desolación en la capital

Madrid, 26.—Bajo la lluvia menuda, los refugiados pasan en largas hileras, arrastrando detrás en carretillas, o bien transportándolos sobre los hombros, sus colchones, cacerolas, etc.

Se amontonan en las viviendas previamente requisadas, y allí donde viviría normalmente una familia, se instalan como pueden cincuenta personas, metiéndose y aprovechando todos los rincones. Se cita el caso de algunas personas que han debido evacuar dos o tres veces los lugares donde se habían refugiado. En muchas casas, aunque no hayan llegado a ella los obuses, se les han roto todos los cristales, y a causa del frío, la vida en ellas se hace imposible.

En las calles, equipos de barrenderos amontonan los pedazos de vidrio desparramados por todas partes, mientras que otros se ocupan en rellenar de tierra los hoyos enormes que los obuses abren en los pavimentos de las calles, y otros equipos de demoledores echan abajo las casas siniestradas que ofrecen peligro de derrumba-

Sólo el mando debe saber todo. Que uno haga, sepa y calle bien lo suyo. NO PRE-GUNTES sobre la MISION DE LOS DEMAS Y SI TE PREGUNTAN sobre la tuya NO CONTESTES.

Imprenta de la Diputación Provincial